Para mayores de 18 años, el plazo de validez se establece en 5 años a contar desde la fecha de expedición de la tarjeta, siempre que el dictamen determine la existencia de una movilidad reducida de carácter definitivo.

Cuando la movilidad reducida sea de carácter temporal, la validez de la tarjeta estará marcada por el plazo de dicha invalidez.

Contra el dicho acuerdo que pone fin a la vía administrativa podrá interponerse potestativamente recurso de reposición ante el órgano municipal que dictó el acto impugnado. El plazo para interponer el recurso será de un mes, contado desde el día siguiente a aquel en que tenga lugar la publicación del presente acuerdo y si interpone el recurso de reposición no podrá interponer recurso contencioso-administrativo hasta que sea resuelto expresamente o se haya producido su desestimación por silencio. El recurso contencioso-administrativo puede ser interpuesto directamente ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia, con sede en Murcia, y el plazo para interponer este recurso será de dos meses contados desde el día siguiente al de publicación del presente acuerdo. Todo lo expuesto anteriormente se entenderá sin perjuicio de que se pueda ejercitar, en su caso, cualquier otro recurso que se estime procedente.

En Aledo a 22 de junio de 2005.—El Alcalde, Simón Alcaraz Alcaraz.

Alguazas

8723 Aprobación inicial presupuestos Consorcio Piscina Cubierta de Alguazas para 2005.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 169 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, T.R.L.H.L., se expone al público por quince días, el presupuesto de 2005, del Consorcio para la construcción de una piscina cubierta climatizada en Alguazas, aprobado inicialmente por la Junta de Gobierno del Consorcio con fecha 16 de junio. Los interesados podrán examinarlos y presentar reclamaciones ante la Junta. El Presupuesto se considerará definitivamente aprobado si durante el citado plazo no se hubiesen presentado reclamaciones.

Alguazas, 6 de julio de 2005.—El Presidente del Consorcio, Francisco Franco Hurtado.

Blanca

8722 Aprobado padrón de tasas.

Habiendo sido aprobado el padrón de las tasas por suministro de agua potable, recogida domiciliaria de basura, saneamiento, canon de mantenimiento de contadores, cuota conservación de acometidas, cuota depuradora, cuota servicio, cuota consumo e IVA, correspondiente al segundo trimestre de 2005, se expone al público y se anuncia el plazo de cobranza en periodo voluntario de sesenta días para su recaudación en forma reglamentaria, transcurrido el cual dará lugar al inicio del periodo ejecutivo, el devengo de los recargos de apremio y de los intereses de demora, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 26 y 28 de la Ley 58/2003 General Tributaria.

Los contribuyentes afectados por dichos tributos podrán efectuar los pagos en las Oficinas de la Empresa Concesionario del Suministro.

Lo que se hace público para general conocimiento. Blanca, 12 de julio de 2005.—El Alcalde.

Cartagena

8881 Convenio urbanístico.

Con fecha diecisiete de mayo de dos mil cinco, se ha suscrito Convenio Urbanístico entre el Excmo. Ayuntamiento de Cartagena y las mercantil García Meseguer, S.A. y Agrourbana Carthago, S.L., cuyo objeto es regular los derechos y obligaciones que competen a los mismos, como urbanizadores de la unidad de actuación n.º 3 de los Barreros, en virtud de designación efectuada, en procedimiento sobre gestión de la Unidad de Actuación por el sistema de Concertación Indirecta.

Lo que se hace público a los efectos previstos en el art.º 158 de la Ley 1/2001 del Suelo de la Región de Murcia.

Cartagena, 7 de junio de 2005.—El Concejal Delegado de Urbanismo, Agustín Guillén Marco.

Cartagena

8872 Convenio urbanístico.

Con fecha veintisiete de mayo de dos mil cinco, se ha suscrito Convenio Urbanístico entre el Excmo. Ayuntamiento de Cartagena y las mercantil Agrourbana Carthago, S.L., cuyo objeto es regular los derechos y obligaciones que competen al mismo, como urbanizador de la unidad de actuación nº 2 del Plan Parcial la Aparecida, en virtud de designación efectuada, en procedimiento sobre gestión de la Unidad de Actuación por el sistema de Concertación Indirecta.

Lo que se hace público a los efectos previstos en el artº 158 de la Ley 1/2001 del Suelo de la Región de Murcia.

Cartagena, 7 de junio de 2005.—El Concejal Delegado de Urbanismo, Agustín Guillén Marco.

Cartagena

8874 Aprobar inicialmente el Programa de Actuación para el desarrollo urbanístico por el Sistema de Concurrencia del Área LD1 (Norte) en Los Dolores.

En la sesión celebrada por la Junta de Gobierno Local el ocho de junio de dos mil cinco, se adoptó el acuerdo de aprobar inicialmente el Programa de Actuación para el desarrollo urbanístico por el Sistema de Concurrencia del Área LD1 (Norte) en Los Dolores, convocando concurso público para la selección de urbanizador.

Dicho proyecto queda sometido a información pública por plazo de un mes en la Oficina de Información Urbanística (Planta Baja) del Edificio de la Concejalía de Urbanismo sito en calle Ronda Ciudad de La Unión, n.º 4, al objeto de que puedan presentarse tanto las alegaciones y sugerencias ordinarias, como alternativas al programa, e igualmente proposiciones jurídico-económicas para la ejecución de la actuación, en plica cerrada.

A los efectos previstos en el art.º 59, aptd. 4.º de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común de 26 de noviembre de 1992, el presente edicto servirá de notificación a aquellas personas interesadas en el expediente y cuyo domicilio resulte desconocido.

Cartagena, 29 de junio de 2005.—El Concejal Delegado del Área de Urbanismo, Vivienda y Asuntos Europeos, Agustín Guillén Marco.

Cartagena

8873 Aprobación de las bases del Concurso para designar urbanizador.

En la sesión ordinaria celebrada por la Junta de Gobierno Local el doce de noviembre de dos mil cuatro, en expediente de Gestión por Concertación Indirecta del Plan Parcial el Vivero, se adoptó acuerdo de aprobación de las bases del Concurso para designar urbanizador, presentado por Herjospha, S.A. y Portmán Golf, S.A.

Desconociéndose el domicilio de uno de los propietarios, llamado D. Otto Rist, se publica el presente para que sirva de notificación a éste del acuerdo mencionado.

Asimismo, se le hace saber que, si lo considera pertinente, podrá presentar el correspondiente programa de actuación y optar a la condición de urbanizador, en el plazo de 3 meses a partir de la presente publicación.

Cartagena, 23 de junio de 2005.—El Concejal Delegado de Urbanismo, Agustín Guillén Marco.

Cartagena

8877 Anuncio de contratación.

1. Entidad adjudicadora:

- a) Organismo: Ayuntamiento de Cartagena
- b) Dependencia que tramita: Negociado de Contratación
 - c) N.º de Expte: OP/05/2963

2. Objeto del contrato:

- a) Descripción del objeto: Obras de urbanización en Ensanche. P.I. 2005.
 - b) División en lotes: No se produce en este caso.
 - c) Plazo de ejecución: 3 meses.

3. Tramitación, procedimiento y forma de adjudicación:

- a) Tramitación: Ordinaria.b) Procedimiento: Abierto.
- c) Forma: Concurso.

4. Presupuesto base de licitación:

Importe total:200.000,00 euros.

5. Garantías:

Provisional: El 2% del precio del contrato Definitiva: El 4% del precio de adjudicación

6. Obtención de documentación e información:

- a) Entidad: Papelería Técnica Regional.
- b) Teléfono: 968-529933
- c) Fecha de obtención de documentación: Hasta el día anterior a finalizar el plazo de presentación de ofertas

7. Requisitos específicos:

Clasificación: Grupo G, Subgrupo 6, Categoría d; Grupo I, Subgrupo 1, Categoría c

8. Presentación de ofertas:

- a) Fecha límite: Hasta las 13 horas del día que se cumplan 26 días naturales, contados desde el siguiente al de la fecha de publicación del anuncio en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia».
 - b) Documentación a presentar: la que indica el pliego.
 - c) Lugar de presentación: el citado en el punto 1b)

9. Apertura de ofertas:

- a) Entidad: Ayuntamiento de Cartagena, despacho del Sr. Concejal de Contratación.
- b) Fecha y hora: Doce horas del día sexto día hábil contado desde el siguiente al de la finalización del plazo de presentación de ofertas.

10. Gastos de anuncios:

Por cuenta del adjudicatario.

11. Pliego de condiciones:

Queda expuesto al público, por plazo de ocho días, para oir reclamaciones, de conformidad con lo dispuesto